

**Beantwortung der Anfrage der CDU-Fraktion zur „Bushaltestelle Homberg - Berge“ in der Stadtverordnetenversammlung am 15. Juli 2021**

**1) Wie ist der aktuelle Sachstand im Hinblick auf die Planung?**

Aktuell erfolgt die notwendige Abstimmung mit Hessen Mobil.

**2) Wäre der Bau einer Wendeschleife vor der Brücke, also am Ortseingang aus Richtung B254, eine mögliche Alternative? Falls nein: Bitte begründen.**

Eine Verlagerung der Bushaltestelle, die aktuell direkt an der B254 liegt, hätte zur Folge, dass (deutlich) weniger Busse dort halten würden. Aktuell profitiert der Stadtteil Berge davon, dass die Buslinie 450 zweimal pro Stunde und Richtung dort hält. Dies ist nur deshalb gewährleistet, weil der Bus ohne jeden Umweg und Zeitverlust auf seinem Weg von Homberg nach Wabern die heutige Haltestelle passiert. Dies würde sich durch eine Verlagerung ändern.

**3) Wäre der Ausbau des parallel zur B254 verlaufenden Wirtschaftsweges zur Nutzung der Wegeführung der Buslinie eine Alternative? Welche Voraussetzungen müssten geschaffen werden? Falls nein: Bitte begründen.**

Hier gelten die Ausführung zu 2) entsprechend.

**4) Wäre, bei Erhalt der außerorts gelegenen Bushaltestelle an der B254, der Bau eines einseitigen Geh- und Radweges mit einer verkehrssicheren Querung der Bundesstraße eine Alternative? Welche Voraussetzungen müssten geschaffen werden?**

Hierzu werden Varianten erarbeitet und sodann mit dem Ortsbeirat erörtert.